



Espace
diversités
laïcité

**JOURNÉE
INTERNATIONALE
POUR L'ÉLIMINATION
DE LA DISCRIMINATION
RACIALE**

Vendredi 20 mars 2020

à 18 h

CONFÉRENCE-DÉBAT

**La lutte contre les discriminations
ethno-raciales, une politique déléguée
aux territoires**

Intervenante :

Marie-Christine Cerrato Debenedetti



MAIRIE DE  **TOULOUSE**

WWW.TOULOUSE.FR

Toulouse en grand !

Espace diversités laïcité

38, rue d'Aubuisson - 31 000 Toulouse
Métro : Jean-Jaurès ou François-Verdier
Tél. : 05 81 91 79 60
site : nondiscrimination.toulouse.fr
facebook.com/espacediversitestoulouse
courriel : espace-diversites-laicite@mairie-toulouse.fr

Espace diversités laïcité
Auditorium Jean-Jacques ROUCH
Entrée libre, gratuite
sans inscription préalable
dans la limite des 143 places disponibles.

L'Espace diversités laïcité est :



CONFÉRENCE-DÉBAT Vendredi 20 mars 2020 à 18h

La lutte contre les discriminations raciales, une politique déléguée aux territoires

La lutte contre les discriminations raciales fut annoncée en France comme un objectif de politique publique en 1998. A ce jour, peut-on compter cette lutte comme étant ou ayant été l'une des priorités des gouvernements ? Cette conférence-débat a pour objectif d'éclairer les différents enjeux de cette thématique en s'appuyant sur l'ouvrage de Marie-Christine Cerrato Debenedetti « La lutte contre les discriminations ethno-raciales en France ». L'auteure expose les différents aspects pris par cette lutte au travers des politiques publiques, et analyse la délégation aux territoires de cette action publique à l'aide de diverses enquêtes de terrain.

Cette conférence constitue pour tous.tes un outil de compréhension des politiques publiques menées à l'échelle locale en matière de lutte contre les discriminations, ainsi que des enjeux liés à celle-ci.

Intervenante :

Marie-Christine Cerrato Debenedetti
docteure en science politique, chercheur associé à l'Institut de recherches et d'études sur le monde arabe et musulman (IREMAM) rattaché au CNRS et à l'Université d'Aix-Marseille

La Journée internationale pour l'élimination de la discrimination raciale

est célébrée chaque année le 21 mars, pour commémorer ce jour de 1960 où, à Sharpeville (Afrique du Sud), la police a ouvert le feu et tué 69 personnes lors d'une manifestation pacifique contre les lois relatives aux laissez-passer imposées par l'apartheid.